



BOTSCHAFT DES STAATES ISRAEL

PRESSEMITTEILUNG

vom 11. Mai 2015

Vegetarisches Essen zum Festakt anlässlich des 67. Unabhängigkeitstages des Staates Israel

Bundespräsident Joachim Gauck lädt am 12. Mai 2015 zu einem Konzert in die Berliner Philharmonie ein; der israelische Präsident Reuven Rivlin richtet den daran anschließenden Empfang aus. Besonders ist dieser Festakt, da gleich zwei wichtige Jahrestage begangen werden. Neben dem 50jährigen Jubiläum der deutsch-israelischen diplomatischen Beziehungen, wird auch der 67. Unabhängigkeitstag des Staates Israel gewürdigt.

Außergewöhnlich ist dabei die Auswahl des Menüs. Die israelische Botschaft hat als besondere Geste für Präsident Rivlin veranlasst, dass vegetarisches Essen gereicht wird. Das Menü umfasst Couscous, Hummus, Falafel, Tabule und Pitabrot. Bereits bei den Feierlichkeiten anlässlich des Unabhängigkeitstages in Israel am 23. April 2015 hat der Präsident ein rein vegetarisches BBQ ausgerichtet. Als langjähriger und überzeugter Vegetarier bricht Präsident Rivlin damit mit alten Traditionen und streicht Fleisch vom Buffet.

Der Präsident, der schon seit den 1960er auf Fleisch verzichtet, ist mit seiner Ernährung in Israel nicht allein. Immer mehr Menschen ernähren sich vegetarisch oder vegan und immer mehr Restaurants passen ihre Speisekarte der wachsenden Nachfrage nach vegetarischen Gerichten an. Im letzten Monat hat Tel Aviv bei einem Wettbewerb vom Daily Meal Magazin den ersten Platz als beste vegane Stadt gewonnen. Den zweiten Platz belegte Berlin.

Für regelmäßige und kurzfristige Informationen verfolgen Sie bitte die Medienkanäle der Botschaft des Staates Israel, insbesondere den Twitter-Account der Botschaft

*<https://twitter.com/IsraelinGermany> sowie der Pressesprecherin https://twitter.com/adi_farjon bzw. den offiziellen Hashtag **#iI50d**.*

Presseabteilung
Botschaft des Staates Israel
Tel: 030-89045 402

press3@berlin.mfa.gov.il
www.israel.de
www.de50il.org/de